

Zeitschrift:	Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes
Herausgeber:	Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz
Band:	48 (1940)
Heft:	8
Anhang:	Eidgenossen! : Meldet Euch als Blutspender für unsere Armee

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DAS ROTE KREUZ LA CROIX-ROUGE

Croce-Rossa

Organ des Schweizerischen Roten Kreuzes
und des Schweizerischen Samariterbundes.

Organe officiel de la Croix-Rouge suisse
et de l'Alliance suisse des Samaritains.



Crusch-Cotschna

Organo della Croce-Rossa svizzera e
della Federazione svizzera dei Samaritani.

Organ da la Crusch-Cotschna svizzera e
da la Lia svizzera dals Samaritauns.

Herausgegeben vom Schweizerischen Roten Kreuz - Edité par la Croix-Rouge suisse - Pubblicato dalla Croce-Rossa svizzera - Edit da la Crusch-Cotschna svizzera

Rotkreuzchefarzt - Médecin en chef de la Croix-Rouge - Medico in capo della Croce-Rossa

Eidgenossen !

*Meldet Euch als
Blutspender für
unsere Armee.*

Das Schweizerische Rote Kreuz.

Finnische Krankenschwestern, Mitglieder der Lotta Svaerd-Bewegung,
beim einfachen Mahl im Aktivdienst



Communication du médecin en chef de la Croix-Rouge aux sections de samaritains

Service de la transfusion du sang pour l'armée

Dans son numéro 6, notre journal s'est longuement étendu sur ce nouveau champ d'activité de la Croix-Rouge suisse. Certaines de ses sections s'occupent déjà à organiser et à mettre en marche, d'après des instructions spéciales, le service de la transfusion du sang.

Maintenant, ce qu'il faut surtout, c'est que les donneurs veuillent bien s'inscrire aussi nombreux que possible. Les postes de transfusion doivent enregistrer *aujourd'hui déjà* des milliers d'inscriptions pour avoir sous la main tout le sang qu'il leur faudrait si la situation s'aggravait. De même, il est absolument indispensable de déterminer le groupe sanguin de chacun des donneurs, de faire les contrôles et d'établir leurs certificats pendant qu'il est encore temps.

Il va sans dire que les samaritains, mieux que quiconque, pourront donner leur sang. J'en appelle donc à tous les membres des sections

de samaritains et les prie instamment de vouloir bien s'inscrire sans tarder au service de la transfusion du sang, dans la mesure où ils pourraient disposer d'eux-mêmes et de leur temps en cas de guerre. Ils pourront s'adresser au président de leur section qui transmet régulièrement les inscriptions au Médecin en chef de la Croix-Rouge, commandement de l'armée (Poste de campagne). D'après les inscriptions enregistrées, chaque donneur sera attribué à telle ou telle centrale de transfusion et recevra par la suite une convocation pour déterminer le groupe sanguin auquel il appartient. En s'inscrivant, les donneurs indiqueront exactement leurs nom, prénom, année de naissance, profession, domicile, éventuellement leur numéro de téléphone et leur groupe sanguin s'il a déjà été déterminé.

Comme il est essentiel d'élaborer conscientieusement et sûrement le service de la transfusion du sang, je compte sur l'appui et la collaboration énergique de tous les samaritains.

Le Médecin en chef de la Croix-Rouge:
Colonel Denzler.